AIN TROPHÉES DE L'AGRICULTURE

Le dynamisme et la jeunesse

C'est fait ! Les agriculteurs de l'Ain ont enfin leurs trophées du Progrès. Mercredi soir, dix d'entre eux ont été récompensés par un prix dans le cadre verdoyant du Parc des oiseaux, à Villars-les-Dombes. Devant un parterre d'environ 500 invités (plus quelques cigognes), l'innovation, la filière céréales, l'installation, le bio, la filière piscicole ont, entre autres, été primés par le jury. Ponctuée par quelques intermèdes humoristiques, la cérémonie a permis de présenter le large éventail des savoir-faire des exploitants agricoles du département, hommes et femmes (on dénombre un millier d'agricultrices dans l'Ain). Au micro, tous ont parlé de leur métier et de son évolution, avec simplicité et clairvoyance. Dans leurs prises de parole successives, la jeunesse de certains lauréats a sauté aux yeux. Preuve que le métier se renouvelle, envers et contre tout dans l'Ain. Francis Ballandras et Vincent Gauthier, pisciculteurs de la Dombes, sont agés de 35 ans et récompensés par le prix de leur filière. Kévin Martin et Gabrielle Debost, jeunes agriculteurs, ont fait leurs études à Bourg-en-Bresse, au lycée des Sardières. Tout juste sortis de l'école, ils sont les visages de la jeunesse du terroir de l'Ain. À ce titre, ils ont d'ailleurs reçu le trophée de l'avenir. Tout un symbole.

Antoine Boitez



■ Les lauréats des premiers Trophées de l'agriculture du Progrès de l'Ain. Photo Jean-Pierre BALFIN



■ Photo Jean-Pierre BALFIN

■ Photo Jean-Pierre BALFIN



■ Photo Jean-Pierre BALFIN



■ Photo Jean-Pierre BALFIN



■ Photo Jean-Pierre BALFIN

Trophée de l'innovation

Stéphane et Alexandre Deliance, du Gaec de Sainte-Colombe

Michel Joux, président de la Confédération générale agricole de l'Ain remet le trophée à Stéphane (notre photo) et Alexandre Deliance.

Trophée de la filière céréales

Patrick Lacroix

Xavier Bernard, président directeur général du Groupe Bernard, a remis le trophée de la filière céréales à Patrick Lacroix.

Trophée de l'installation

Alice Courouble Gaec Ferme sur la Tour

Gérard Cormorèche, président du Crédit mutuel du Sud-Est, remet le trophée à Alice Courouble, Gaec Ferme sur la Tour. L'agricultrice commercialise, entre autres, de la viande bovine bio.

Trophée du bio

Benoît Perdrix, EARL La Ferme du Sorbier

Maria Pelletier, présidente de Moulin Marion, a choisi de remettre le trophée du bio à Benoît Perdrix, de l'Earl La Ferme du Sorbier. L'éleveur transforme et commercialise 200 porcs par an.

Trophée de la filière piscicole

Francis Ballandras et Vincent Gauthier, EARL Des Cyprins

Pascal Couvez, directeur de l'EPLEFPA de Cibeins (lycée agricole) a remis le trophée à Francis Ballandras et Vincent Gauthier, EARL Des Cyprins. Les deux hommes écoulent 70 tonnes de poissons par an.

LE PROGRÉS

LES TROPHÉES

